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Comunicado Núm. 342/2022 
 

AVANZA RECUPERACIÓN DE CALLES Y VIALIDADES EN TOLUCA 

 
 Inicia Presidente Municipal dos obras de repavimentación con superficie de 11 mil 

200 metros cuadrados 

 “Vamos a volver a tener calles bonitas, vamos a trabajar con todo, pues yo me 
siento comprometido a ser el mejor Presidente Municipal que sea posible con los 
recursos y las condiciones que tenemos hoy”: Raymundo Martínez 

 Forman parte de las 34 obras que buscan transformar la ciudad, recuperar la 
movilidad y dignificar las calles 

 
Toluca, Estado de México, 4 de agosto de 2022.- El Presidente Municipal de 
Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dio el banderazo de inicio de dos grandes 
obras de repavimentación de la colonia La Cruz Comalco, San Lorenzo Tepaltitlán, 
con una superficie total de 11 mil 200 metros cuadrados, que forman parte de las 
34 obras que van a transformar la ciudad, recuperar la movilidad y dignificar las 
vialidades por el bien de las familias de la capital mexiquense.  
 
El alcalde recordó que se recibió la ciudad en una situación compleja que requería 
urgentemente de atención en materia de repavimentación y bacheo; no obstante, 
reafirmó su voluntad de cumplir todos los compromisos hechos, como la 
repavimentación de estas calles, a través del bacheo realizado como nunca antes 
en la ciudad, pues normalmente se programaba bachear 30 mil metros cuadrados 
al año y, hasta el momento, se han reparado 60 mil metros cuadrados, de un reto 
de al menos 120 mil. 
 
Explicó que la meta es repavimentar 500 mil metros cuadrados antes de que termine 
el año, cifra nunca antes planteada en la historia de la ciudad, que se sumarán a 
una cifra similar que se buscará realizar el siguiente año y así progresivamente 
hasta 2024, para con ello recuperar las vialidades, lo que se traducirá en que “vamos 
a volver a tener calles bonitas, vamos a trabajar con todo, pues yo me siento 
comprometido a ser el mejor Presidente Municipal que sea posible con los recursos 
y las condiciones que tenemos hoy”.  
 
Para lograrlo, agregó, se necesita una alianza con la ciudadanía, trabajar en equipo 
y hacer cada uno lo que nos toca para recuperar el tejido social y la convivencia 
armónica; por esta razón, y en respuesta a una petición de los vecinos, dio a conocer 
que se llevará a cabo en próximos días la rehabilitación del comedor comunitario, 
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pues es una prioridad para su gobierno trabajar de la mano con la gente y realizar 
las obras que necesitan las familias. 
 
En esta oportunidad, el alcalde presentó a los elementos que conforman la Policía 
Pie a Tierra y, reiteró que no nos vamos a cansar, estamos conteniendo el crimen 
para recuperar la seguridad y la confianza de la gente, por lo que pidió a los 
ciudadanos trabajar en equipo con la autoridad, reconocer y apreciar el esfuerzo 
que hacen las y los policías ya que, juntos, lograremos llenar a Toluca de vida y 
consolidarla como la gran capital que está destinada a ser.  
 
De igual forma, el gobierno municipal llevó a La Cruz Comalco el programa de 
garrafones gratuitos, con el que se busca apoyar a la economía familiar, ya que los 
vecinos aprovecharon la donación de cientos de garrafones –con envase y líquido- 
y otros más llevaron sus propios garrafones para que fueran llenados.  
 
La directora general de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras 
Públicas, Janeth Susana Campos Fabela, explicó que se inició la rehabilitación de 
pavimento con mezcla asfáltica de las calles Chantli Sur -de Alberto Einstein a 
Calpulli, con superficie de 5 mil 623.85 metros cuadrados- y Calpulli, -de Alberto 
Einstein a Chantli Sur, con superficie de 5 mil 576.18 metros cuadrados-, lo que en 
conjunto da un total de 11 mil 200 metros cuadrados, con una inversión total de 6 
millones 362 mil 793 pesos. 
 
A nombre de los habitantes de la colonia, la vecina Catalina Vieyra Mondragón 
agradeció el inicio de las pavimentaciones, la rehabilitación de las áreas verdes, la 
reforestación del parque y la pintura de murales; en tanto, el primer delgado 
suplente, Julio César Araujo Hernández, agradeció el trabajo en equipo pues la 
gente se siente más segura con la certeza de que se está trabajando y se está 
recuperando Toluca a pasos agigantados.  
 
El alcalde estuvo acompañado del secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio 
Sandoval González, integrantes del Cabildo, directores de las dependencias 
municipales, del coordinador regional de la SEDESEM Valle de Toluca, Raúl 
Rodríguez Martínez, autoridades auxiliares y vecinos de la zona. 
 


